

# OPOSISI

## MAD Desa Kabba Hasilkan BUMDESMA Kecamatan Minasatene dan Kecamatan Balocci

HermanDjide - [PANGKEP.OPOSISI.CO.ID](http://PANGKEP.OPOSISI.CO.ID)

Nov 22, 2022 - 08:06



*MAD Desa Kabba Hasilkan BUMDESMA Kecamatan Minasatene dan Kecamatan Balocci*

PANGKEP - Musyawarah antar desa (MAD) pengalihan dana bergulir masyarakat (DBM) ex Program nasional pemberdayaan masyarakat (PNPM) Mandiri Perdesaan menjadi badan usaha masyarakat desa bersama (BUMDESMA) Pemerintah Kecamatan Minasatene dan Kecamatan Balocci berlangsung di Desa Kabba, Kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan pada Senin 21 November 2022.

MAD yang difasilitasi oleh tenaga ahli pendamping masyarakat TA. PM Nasaruddin, Sukmaniar dan Mardini itu diikuti pendamping Kecamatan

Minasatene A. Hikmawati, pendamping Kecamatan Balocci Mutiara, para Pendamping Lokal para tokoh, pelaku dan petugas desa dan kelurahan dan mantan pelaku ex PNPM Mandiri Perdesaan.

Hadir Andi Aswar Staf Bidang Kawasan Dinas Pemerintahan Masyarakat Desa (DPMD) Kabupaten Pangkep mewakili Kepala Dinas, Camat Balocci Jaenal Sanusi, S.Stp M.Si, Camat Minasatene diwakili Ilham Harun, S.Ag Kasi Kessos, Kepala Desa Kabba A. Nasrullah, SH, para Lurah dan para Kepala Desa se Kecamatan Minasatene dan Kecamatan balocci.

Senada para tenaga ahli pendamping masyarakat (TA. PM) Kabupaten Pangkep Camat balocci Jaenal Sanusi, S.Stp M.Si menyampaikan bahwa Musyawarah desa ini bertujuan dalam hal pengalihan dana bergulir masyarakat Mandiri Perdesaan menjadi BUMDESMA (Badan usaha milik desa bersama), dalam hal ini diselenggarakan oleh dua Kecamatan Minasatene dan Baalocci.

Dikatakan bahwa outputnya adalah bagaimana 1. menetapkan nama bumdesma antara Minasatene dan Balocci yaitu nama bumdesma ditetapkan Pada LKD.

Kenapa LKD karena BUMDESMA ini adalah pengalihan dari dana bergulir masyarakat ex PNPM Mandiri Perdesaan.

Yang ke 2. Menetapkan pengelola bundesma yang pertama direktornya adalah Muhtar Usman sekretaris Samsul Bahri bendahara Nuraini, semua dari unsur BKAD Ex pnpm mandiri pedesaan.

Ke 3. Menetapkan anggaran dasar dan anggaran rumah tangga dan 4. menetapkan program kerja bumdesma. Jelas Jaenal.

Acara MAD ini ditutup dengan do'a oleh Camat Minasatene yang diwakili oleh Ilham Harun, S.Ag.

Menurut Direktur terpilih Muchtar Usman, Pemilihan pengurus dilakukan secara aklamasi dan menyepakati kami ketiga tersebut yang nantinya akan melakukan pertemuan untuk menentukan struktur dan unit Sera tindak lanjut nati sebagaimana mestinya dari kedua Kecamatan ini.

Menurut kepala desa Kabba A. Nasrullah, SH sebagai tuan rumah, kepada media menyampaikan, sebagai Kades Desa Mandiri kami bangga srta sangat mengapresiasi dan merespon positif diadakannya kegiatan ini juga kegiatan apapun dalam rangka perkembangan, perubahan, pembangunan menyangkut kesejahteraan dan kemajuan masyarakat. Singkatnya.( Herman Djide)